

## Association Cantonale Genevoise de Pétanque

## La Petite Gazette des pétanqueurs genevois

## **Sommaire**

- Championnats genevois triplettes
- Championnats genevois tête-à-tête
- 0 Championnats genevois doublettes
- 0 Championnat genevois triplettes mixtes
- 0 Coupe genevoise
- Championnats de Suisse triplettes 0
- Informations générales et résultats divers 0
- Prochainement ...



Internet www.geneve-petanque.com **LPG** www.geneve-petanque.com/lpg E-mail : boulequiroule@geneve-petanque.com





hère lectrice, cher lecteur,

Tout d'abord, je tiens à saluer et féliciter au nom de l'ACGP la pétanque La Genevoise qui vient de réussir un magnifique doublé en s'offrant le sacre national dans la

catégorie dames avec Nathalie Poget, Laetitia Camélique et Virginie Camélique et chez les seniors avec Pierre Haraz Jean-Claude Grand et Frédéric Da Costa.

Si l'on revient quelque peu en arrière, le mois de mai a été marqué par l'attribution de plusieurs titres cantonaux. Je salue les clubs qui se sont distingués pour l'occasion et félicite toutes les joueuses et joueurs qui ont remporté un titre dans les différentes catégories.

Après un printemps tranquille, l'été est revenu et avec lui les fortes chaleurs qui déclanchent souvent de violents orages. Cette image résume la tendance au sein de notre cantonale en cette mi-saison 2005.

Des enseignements doivent être tirés afin de préparer d'ores et déjà 2006. Le respect des délais d'inscription reste du domaine du rêve, le mode de qualification pour les championnats nationaux est à revoir, la tenue des tables de marque doit être améliorée, les temps morts constatés pendant les concours nécessitent une refonte complète des formules de ceux-ci. Trop nombreux sont les points de mécontentement, tels, et ce n'est pas nouveau, le port du

maillot, les arbitres, le boycott d'un club à l'égard d'un autre, sans parler de ce qui arrivera prochainement avec l'alcool et les cigarettes!

Messieurs les Présidents, nous nous devons de réagir vigoureusement, raison pour laquelle je vous demande un travail de réflexion sur tous les points précédemment énumérés et vous informe qu'une table ronde sera organisée en automne à l'attention d'une large palette de participants à laquelle seront également conviés les ténors des grands "bla-bla" et "yaka". Comme cela a déjà été dit, s'il est bien sûr plus facile de critiquer au coin d'un bar que

> de construire autour d'une table, cela n'empêche pas de nous battre pour améliorer les choses, faute de quoi ...

> Nous devons développer notre sport favori avec de nouveaux joueurs, plus particulièrement avec les jeunes puisque cette catégorie est l'avenir de la pétanque.

> Trois Couleurs nous aura accueilli à l'occasion du championnat de Suisse triplettes mixte, suivi de Troinex qui nous recevra dans un cadre magnifique avec vue sur le Léman, pour leurs



Enfin à fin août, tous les regards se tourneront vers Genève à l'occasion des championnats de Suisse en doublettes. L'ACGP en charge de cette organisation vous donne rendez-vous au Centre sportif de Vessy pour une grande fête de la pétanque dans un cadre verdoyant idéalement situé en pleine nature. Retrouvons-nous nombreux à cette occasion.



**EN DOUBLETTES**